

Sören Schneider
Stadtrat

Volker C. Koch
Stadtrat

Christa Keimerl
Fraktionsvorsitzende
Siedlungstr. 34
85221 Dachau
Tel. 08131 52231
christakeimerl@web.de

An die Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Str. 2-6
85221 Dachau

Dachau, den 25. Februar 2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
die SPD-Fraktion stellt folgende

ANFRAGE:

Welche Auswirkungen hätte die Einführung der sogenannten „München-Zulage“ für die Stadtwerke Dachau, die Beschäftigten der Volkshochschule Dachau GmbH und der Stadtbau GmbH Dachau?

In diesem Zusammenhang: Wäre es sinnvoll, diese Fragen zusammen mit den Auswirkungen der München-Zulage auf die Stadtwerke Dachau dem neu gewählten Stadtrat zeitnah nach seinem Zusammentreffen erörtern zu lassen?

BEGRÜNDUNG:

Die München-Zulage ist in München für die Verkehrsbetriebe beschlossen worden. Bei den Stadtwerken Dachau wurde und wird sie nach unserer Kenntnis bereits rege diskutiert, aber wir haben ja noch zwei weitere Eigenbetriebe: Die VHS und die Stadtbau. Gemeinsam mit der Stadtverwaltung leisten alle Eigenbetriebe gleichermaßen wichtige Beiträge zur öffentlichen Daseinsvorsorge. Wir sollten daher im Sinne von Gleichbehandlung aller Tarifbeschäftigte im Einflussbereich der Stadt an einer ganzheitlichen Lösung arbeiten, wenn alle Auswirkungen einer vollständigen Einführung auf dem Tisch liegen.

Uns stellt sich dabei aber auch die Frage, ob dies noch der „alte“ Stadtrat tun sollte, oder ob nicht vielmehr das in Kürze für die nächsten 6 Jahre neu gewählte Gremium der richtige Weichensteller dafür wäre. Diesen Aspekt bitten wir, bei Ihrer Antwort zu berücksichtigen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Sören Schneider

gez. Volker C. Koch

gez. Christa Keimerl